
 

 

 

 

 

 

 

今日で前期が終了、さらに充実した後期にしていこう！ 
 早いもので、今年度の折返しとなりました。臨時休校や分散登校、夏休みの短縮など、異例づくし

の前期でしたね。でも、みなさんは、コロナ禍においても現状を受け止め、今、できることを懸命に

やってきました。マスクや消毒、検温など、自分の健康やいのちを守るための取組は、同じくまわり

を大切にすることにつながっています。この「思いやりの取組」をこれからも続けていきましょう。 

今年度の学校生活をサッカーやラグビーの試合に例えるならば、今日で前半の終了です。ハーフタ

イムは、わずか２日間しかありませんが、この間に前半頑張れたことや反省点などをふまえて、後半

はさらに奮起していきましょう！特に３年生は、言うまでもなく中学校生活の集大成となります。こ

れまで以上に体調管理に気を配り、悔いのない試合終了（卒業）を迎えてほしいと思います。 

修学旅行  日帰りでしたが、しっかりと思い出を作ることができました！ 

 １０月９日（金）、心配された台風１４号も逸れ、天気にも恵まれました。これもひとえに３年生の

みなさんの日頃の行いのおかげですね。きっと合格祈願のご利益もあることでしょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中体連・中文連表彰 

・バスケットボール部  市民体育祭区内 男子 優勝  女子 準優勝 

・ソフトテニス部  新人区内大会 準優勝 

・陸上競技部  全日本通信陸上福岡大会 上野広翔 100ｍ 優勝 

        ジュニアオリンピック選考会 上野広翔 100ｍ ２位 

 新人市内大会 矢野心晴 80ｍＨ 優勝   加藤 惺 800ｍ ３位 

・美術部 北九州 2020フレンドシップポスター 髙田真奈 優良賞 
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文責：村上 勝 

 今年は新型コロナウイルスの影響で近畿地方への修学旅行がなくなり、修学旅行が実施されるのかも分
からなくてとても不安でした。ただでさえ勉強が遅れていて、修学旅行はなくなると思っていました。し
かし、日帰りというのは残念でしたが、修学旅行があると聞いたときはとてもうれしかったです。 
最初の行先は、太宰府天満宮でした。バスを降りた所から歴史的な建物が並んでいて、駅もとても雰囲

気があって面白かったです。次に訪れたグリーンランドでは、心配された台風の影響も少なく晴れていて
ラッキーと思いましたが、乗り物の一つが乗れなかったので少し残念でした。 
日帰りで、楽しい修学旅行がなくなったと思っていましたが、生徒会の人達のおかげでとても楽しい修

学旅行になったので良かったです。                  （生徒感想文より一部抜粋） 


